



España hizo a un lado los fantasmas y conquistó el Mundial Sudáfrica 2010 al derrotar 1-0 a Holanda con gol de Andrés Iniesta al minuto 116 del partido. Fue un cotejo cortado y ríspido, con un pésimo trabajo arbitral, en el que la ex *naranja mecánica* se condenó a vivir cuatro años más de frustración tras perder su tercera final. El técnico ibérico Vicente del Bosque dijo que su país se merecía el triunfo: "Este título de campeón tomó impulso en 2008. Es fruto de mucho trabajo anterior. Nosotros recibimos una herencia buena y hemos tenido oportunidad de conservarla". El entrenador holandés Bert van Marwijk consideró que "ganó el mejor equipo" ■ Foto Reuters

■ Golpeteos en el gabinete

## Gómez Mont se tambalea en la SG

■ Trasciende que Calderón evalúa la permanencia del funcionario

■ Diferencias por su postura ante alianzas, inseguridad pública y SME

■ Lozano, uno de los que empujan la salida del titular de Bucareli

FABIOLA MARTÍNEZ ■ 3

■ Diálogo y no encono, insta Duarte

## Seis gobernadores electos reciben constancia de mayoría

■ Marchas en Durango, Hidalgo y Veracruz

■ 5, 7, 27 y 28

■ Miles de viviendas dañadas en Anáhuac

## Rodrigo Medina: NL, obligado a replantearse obras tras *Álex*

■ El norte de Coahuila sigue incomunicado